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Flächen für das Spiel GORODKI 
Anfrage der SPD-Fraktion 
- 101.16.265 - 
 
 
 
 
Anfrage 
 
Wir fragen den Magistrat: 
 

Ist dem Magistrat das in der ehemaligen Sowjetunion sehr beliebte Spiel 
GORODKI bekannt? 
 
Ist dem Magistrat bekannt, ob Bedarf an Spielflächen besteht und ob ggf. Die 
Möglichkeit für die Errichtung von Spielflächen besteht? 

 
 
Die Anfrage ist durch Stadtkämmerer Dr. Barthel beantwortet. 
 
 
 
 
 
 
 
 
Hannelore Diederich Bärbel Seitz 
Vorsitzende  Schriftführerin 


